

Santiago, 3 de Mayo de 1990

Señores Directiva
Partido Demócrata Cristiano
Provincial Copiapó
Presente



Estimados Camaradas:

Acuso recibo de su carta de 20 de Abril, en que me hacen llegar copia del voto político por Uds. aprobado en fecha 17 de Abril de 1990.

Al respecto, los recientes nombramientos realizados por S.E. el Presidente de la República, particularmente la designación de los señores Secretarios Regionales Ministeriales se tomó en consideración la propuesta que hizo llegar el P.D.C. con la postulación de los camaradas de las diversas regiones del país.

En efecto, para la designación de los señores Secretarios, señores Intendentes Regionales hicieron su proposición, al igual que los señores Ministros de Estado. Junto a esto, estuvieron presente las propuestas aspiraciones de los diferentes partidos políticos que integran la concertación, en la cual se incluyó la propuesta del P.D.C.

En la resolución tomada por S.E., se informó de las diversas posiciones, acompañadas de los respectivos curriculums de cada uno de los postulantes, los cuales fueron estudiados y se resolvió en conciencia, de acuerdo a las diversas realidades regionales del país.

Sin otro particular, saluda atentamente a Ud.,

A handwritten signature in dark ink, appearing to read "Enrique Krauss Rusque".

ENRIQUE KRAUSS RUSQUE
Ministro del Interior

PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO
— PRESIDENCIA —

A: Enrique Krauss

Creo que esto es malo para las relaciones parlamentarias. Advertí a Carlo Bascurian antes de la gira que debían contar a todos los parlamentarios e integrarlo a la comitiva. Al parecer no se hizo. Esto es malo y debe remediarse. Tu saludo

con los atentos saludos de:
ANDRES ZALDIVAR LARRAIN